

Unas ocho toneladas de insumos médicos llegaron hoy a esta urbe capitalina pinareña, donados por las organizaciones Mundial y Panamericana de la Salud, para contribuir con la atención sanitaria tras el paso del huracán Ian.



De acuerdo con José Moya, representante en Cuba de ambos organismos internacionales, la carga incluye más de 100 módulos de medicamentos, así como material quirúrgico.

En declaraciones a la televisión cubana, Mora destacó la celeridad en el traslado de ese cargamento sanitario hasta Pinar del Río, la provincia más afectada con el paso del meteoro de categoría tres en la escala Saffir-Simpson (de cinco), con vientos sostenidos de más de 200 kilómetros por hora y fuertes lluvias.

Otros donativos de alimentos, enseres y ropa llegan a esta occidental provincia, enviados por emprendedores privados y personas, las que se unen a los recursos estatales destinados al territorio como prioridad, para atender las necesidades de la población.

Mientras, en los municipios afectados, la población local colabora en la recogida de desechos dejados por Ian, pese a que hace una semana presentan dificultades con los servicios básicos.

En esas labores colaboran contingentes de trabajadores de otras demarcaciones y provincias menos afectadas por el paso del evento

climático, mientras brigadas de linieros de otros lugares del país participan en los esfuerzos por restituir la red eléctrica.

Venezuela envía ayuda a Cuba para resarcir daños de huracán Ian

Venezuela envió a Cuba vía marítima donativos para la recuperación tras los daños causados por el huracán Ian a su paso por el occidente del país, que provocó grandes perjuicios en la infraestructura y agricultura.

En su cuenta en Twitter la Oficina Comercial de la embajada de La Habana en esta capital informó que los buques transportan alimentos, láminas para techo y material eléctrico.

“Gracias, (Nicolás) Maduro. ¡Viva la amistad Cuba-Venezuela!”, indicó el tuit.

La viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ana Teresita González, señaló la víspera que el cargamento de la República Bolivariana cuenta con 300 mil bolsas de alimentos, 52 transformadores eléctricos y 22 mil 500 metros cuadrados de cubiertas de techo.

Ian atravesó suelo pinareño en la madrugada del lunes último con categoría tres en la escala Saffir-Simpson, con vientos sostenidos de más de 200 kilómetros por hora, y fuertes precipitaciones que causaron inundaciones.

Provocó daños todavía por cuantificar en las redes de transmisión eléctrica, comunicaciones, viviendas, instalaciones y en la agricultura.

El presidente Miguel Díaz-Canel constató las afectaciones ocasionadas en los territorios afectados, se reunió con las autoridades locales y dialogó con la población, a la cual le transmitió la confianza de que el Gobierno realizará los esfuerzos necesarios para reparar los daños.

Información de PRENSA LATINA
